

M. Gérald DARMANIN
Ministère de l'Intérieur
Place Beauvau
75800 PARIS CEDEX 8

Le 25 mai 2021, à Saint-Renan

Dossier suivi par Yann Rabuteau - yann.rabuteau@clb-an.fr
Réf. : YR_MI_PN_25052021

Monsieur le Ministre,

Comme je le fais régulièrement, j'ai reçu récemment des représentants syndicaux d'*Unité SGP Police – Force Ouvrière* du Commissariat de police de Brest.

Ce rendez-vous a pris une résonance particulière en raison d'une actualité particulièrement dramatique concernant les forces de l'ordre et, notamment, de l'assassinat de Stéphanie Monfermé à Rambouillet le 23 avril dernier.

Les représentants des policiers brestois ont, à ce sujet, souligné que le commissariat de Brest, dans son agencement, ne répondait pas aux critères susceptibles de garantir la sécurité de leur personnel d'accueil et qu'il était urgent d'y répondre par des travaux, notamment concernant le sas de sécurité.

Le premier ministre et vous-même avez récemment annoncé le déblocage de 10 millions d'euros supplémentaires pour renforcer la sécurité des commissariats de police. Je ne peux que saluer l'importance de ce dispositif et je souhaite ardemment que le commissariat de Brest puisse disposer d'un accueil sécurisé dans les plus brefs délais.

Par ailleurs, je souhaite également, à nouveau, attirer votre attention sur la situation et l'évolution de la délinquance dans l'agglomération brestoïse.

Ainsi, dans la nuit du jeudi 13 au vendredi 14 mai 2021, une patrouille de police a été prise pour cible et a subi des tirs de mortier. La nuit suivante des fonctionnaires de police ont, eux aussi, été pris à partie, lors d'une intervention dans le quartier de Keredern. Enfin, le 29 avril dernier des faits similaires se déroulaient à Bellevue, alors qu'une patrouille traversait le quartier.

Ces faits nouveaux à Brest par leur intensité et, désormais, par leur fréquence doivent être pris en compte avec le plus grand sérieux et ne jamais être banalisés.

../..

Permanence parlementaire : 11 rue de Kerzouar BP 30089 29290 SAINT-RENAN
Tél. 02 98 33 02 20

Accueil du public de 9h à 12h du lundi au vendredi et sur rendez-vous l'après-midi et le samedi
Correspondance à Paris : 126 rue de l'Université 75007 PARIS
Retrouvez-moi sur mon blog : www.didierlegac.bzh



../..

Par ailleurs, les fonctionnaires de police de Brest n'échappent pas, non plus, à une évolution globale de leurs missions : lutte contre l'immigration irrégulière, trafic de stupéfiants, de faux papiers, exploitation des clandestins, menace terroriste...

Dans ce contexte la diminution des ADS dans le département (50 postes en moins en 7 ans) alourdit encore la tâche des fonctionnaires.

Ainsi, alors que Brest est marquée par une surenchère de rixes entre les quartiers, j'appelle de mes vœux un renfort des effectifs de fonctionnaires de la police nationale à Brest et, plus généralement, de ses moyens.

Je serais heureux d'échanger avec vous sur ces sujets et me tiens à votre disposition pour un entretien à votre convenance.

Vous remerciant de votre attention et des éléments de réponse que vous voudrez bien m'apporter, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de mes plus respectueuses salutations.

Didier Le Gac

Didier Le Gac
Député